

MADRID.-Alcobendas.- El Ayuntamiento destinará 3 millones a la mayorsubvención para empresas en la historia del municipio

Está dirigida a las empresas afectadas por la crisis generada por la pandemia y la actual inflación

ALCOBENDAS, 3 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, ha anunciado en un desayuno con los medios de comunicación la creación de una línea de subvenciones para las empresas de la localidad que más han sufrido la crisis.

El Ayuntamiento invertirá 3 millones de euros, la mayor cantidad destinada a ayudar a las empresas en la historia del municipio. El objetivo del ejecutivo local de PSOE-Cs es dar un impulso a pequeñas empresas y empresarios individuales que más han sufrido la pandemia y la actual inflación.

Las ayudas pretenden fomentar la actividad y la modernización de sectores empresariales que han sido afectados directamente por la crisis como el comercio, la hostelería, las agencias de viajes, las actividades deportivas o la cultura.

Podrán optar a estas subvenciones las empresas de hasta 50 trabajadores de estos sectores. Se concederá una cantidad de hasta 5.000 euros para las que cuenten con un local o un establecimiento abierto al público en el término municipal de Alcobendas, considerándose también afectos a actividad aquellos establecidos en centros de negocio.

La subvención será de 1.000 euros menos para los no tengan local pero cuyo domicilio fiscal esté localizado en Alcobendas.

El alcalde de la ciudad, Aitor Retolaza, ha explicado que en caso de que no se agote el crédito presupuestario, se podrán aumentar ambas cuantías de forma proporcional entre todos los solicitantes que hayan resultado adjudicatarios, hasta un máximo de 2.000 euros.

La subvención no superará, en ningún caso, los gastos subvencionables oportunamente justificados dentro del período subvencionable que se fija desde el 1 de enero de 2022 hasta el momento de la presentación de la solicitud.

Las bases recogen como gastos subvencionables las cuotas de alquiler o préstamo hipotecario del local, gastos de digitalización, marketing y publicidad on line, y gastos de formación.

ALCOBENDAS ALCANZA LA TASA DE DESEMPLEO MÁS BAJA DE LOS ÚLTIMOS 15 AÑOS En el primer trimestre de 2022, Alcobendas ha conseguido alcanzar la tasa de paro más baja de los últimos 15 años, un 7,14%, seis puntos por debajo de la tasa nacional de 13,65% y más de cuatro por debajo que la regional que se sitúa en el 11,85%.

El Gobierno municipal afirma que teniendo en cuenta los datos de abril y mayo, que han registrado un importante descenso del número de personas desempleadas, es muy posible que en el segundo trimestre del año Alcobendas consiga reducir la tasa por debajo del 7%.

El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, ha destacado que en los últimos doce meses han encontrado empleo 1.732 personas, una variación interanual de reducción del paro de más del 29 por ciento.